



OMISIONES DE AUTORIDADES CIVILES PUSILÁNIMES

“Sostenemos que no hay mayor falta de respeto a las fuerzas armadas que haberlas responsabilizado de las omisiones de autoridades civiles pusilánimes”, asestó el legislador Álvarez Máynez. Esto luego que el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, responsable del Poder Ejecutivo, reconoció implícitamente que él ordenó al titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA), Luis Cresencio Sandoval, no comparecer ante el Congreso de la Unión.

Debía informar al Poder Legislativo todo sobre el robo de información reservada y de seguridad nacional que ha expuesto al Ejército como el brazo armado de una organización criminal que opera desde Palacio Nacional.

No obstante, para el Jefe Supremo de las Fuerzas Armadas, “no es nota”, así lo dijo en reiteradas ocasiones y con un tono de desenfado en su conferencia mañanera para minimizar la exigencia de los diputados de saber los detalles de la información que fue robada.

Lo grave es que la información confidencial que se ha hecho pública demuestra que desde la SEDENA venden armas a los narco traficantes, operan el sicariato, monitorean el asesinato de blancos específicos, espionaje a adversarios políticos, periodistas, defensores de los derechos humanos, activistas; realizan, además, operaciones de trasiego y tráfico de drogas, huachicoleo, así como encubrir las demostradas actividades criminales de los funcionarios del gabinete, como el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, y gobernadores de la Cuarta Transformación, como Cuauhtémoc Blanco, en el Estado de Morelos, que incluyen pactos con los cárteles de la droga. Y peor aún, tienen la orden de ocultar infinidad de delitos federales y de lesa humanidad que todos los días comenten, pero que desde que Andrés Manuel López Obrador asumió el poder echa la culpa al pasado, lavándose las manos con su auto-imputada superioridad moral, protegiéndose con un escudo de honestidad republicana que elevó a un nivel de pobreza franciscana, pero “no es nota.” Todo esto ha causado mucha molestia en el Poder Legislativo ya que el Jefe del Poder Ejecutivo, asume que los puede doblegar a su antojo, burlarse, minimizar, y jugar con su tiempo, y todo para postergar lo inevitable, que el General Secretario de la Defensa detalle la información clasificada de seguridad nacional que les fue robada y que más parece los archivos secretos de una organización criminal que opera desde Palacio Nacional.

* @jcbreportero